

PROVINCIA | Sanidad

El Satse recoge en el “Infanta Margarita” en tres días unas 4.000 firmas contra los recortes sanitarios

El sindicato de enfermería desarrolla una campaña nacional que culminará con una concentración a las puertas del Ministerio de Sanidad el próximo día 26

José Moreno

Sábado 19 de mayo de 2012 - 11:33



En apenas tres días el sindicato de enfermería Satse ha recogido unas 4.000 firmas entre los usuarios del hospital Infanta Margarita a través de la campaña “Soy Enfermera. Stop Recortes. Salvemos la Sanidad”, que desde hace unos días viene desarrollando a nivel nacional para expresar su rechazo a los recortes sanitarios.

La intención de esta organización sindical como explicaba a las puertas del centro su delegado Rafael Osuna, es hacer llegar las firmas a la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, el

próximo 26 de mayo, en el transcurso de la concentración prevista a las puertas del ministerio.

El objetivo del sindicato añadía es aunar esfuerzos con los ciudadanos en defensa de la sanidad pública, ya que las medidas de recorte de las diferentes administraciones públicas están suponiendo un grave perjuicio para el trabajo de los profesionales de Enfermería y la atención que se presta a los pacientes.

Osuna además expresaba que en el hospital “Infanta Margarita” ya han empezado a notar algunos recortes en las contrataciones de personal eventual, en las líneas de trabajo que se le dan a los profesionales para recortar en pruebas complementarias o derivaciones a especialistas, entre otras, con un “carácter soterrado” al objeto de disminuir el gasto.

La recogida de firmas se incluye dentro de la campaña de información, sensibilización y movilización que el Satse desarrollando a largo de este mes en toda España bajo la denominación general de #mayoverde.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO